

EL RUBÍ: SIGNIFICADO, ORÍGENES Y BENEFICIOS

De : Laurence T Perles&Co



0 minutos

El rubí es una de las cuatro piedras preciosas, junto con la esmeralda, el diamante y el zafiro. Su deslumbrante belleza y su intenso color rojo lo convierten en una piedra preciosa excepcional para crear bisutería DIY. Inspírese en nuestros tutoriales y cree magníficas piezas de bisutería con piedras naturales.



¿Qué significa rubí?

El nombre de esta piedra preciosa procede del latín "ruber", que significa "rojo".

El origen del rubí

Las civilizaciones antiguas atribuían poderes místicos a los rubíes. En la India se le conocía como "ratnaraj", el rey de las piedras preciosas.

En la antigua Birmania, los guerreros se incrustaban rubíes en la piel para hacerse invencibles en la batalla.

También se consideraba un talismán de paz, capaz de apaciguar conflictos y atraer la armonía.

En algunas tradiciones religiosas, los rubíes se han utilizado para adornar objetos litúrgicos, como cruces, cálices y anillos episcopales, reforzando la asociación entre esta piedra preciosa y la sangre de Cristo.

Originario de Birmania, el rubí "Amanecer", de 25,95 quilates, es uno de los más famosos del mundo. Además de su color rojo sangre de paloma (rojo brillante), es extremadamente puro y está tallado en forma de cojín. Esta piedra excepcional fue vendida en subasta por Sotheby's en Ginebra en mayo de 2015. Alcanzó un precio récord de 30,3 millones de dólares, lo que lo convirtió en el rubí más caro jamás vendido en una subasta en ese momento.



¿De qué color es un rubí?

Esta piedra natural es famosa por su color rojo, que puede ir del rosa pálido al rojo sangre intenso, a menudo denominado sangre de paloma.

El rubí sangre de paloma es una variedad muy codiciada. Por su color, a menudo se ha confundido con la espinela roja y el topacio.

Algunas piedras presentan un fenómeno llamado "asterismo", un efecto óptico que forma una estrella de seis rayos en la superficie de la piedra. Estos rubíes estrella son especialmente raros y preciosos.

¿Cuáles son las propiedades de los rubíes?

Al igual que el zafiro, esta piedra roja pertenece a la familia del corindón. Tiene una dureza de 9 en la escala de Mohs, sólo superada por la de los diamantes. Por su dureza y belleza, es muy apreciado en joyería. El rubí se utiliza a menudo en anillos, collares, pendientes y pulseras.

¿Dónde se encuentra el rubí?

Los principales yacimientos se encuentran en Birmania, Tanzania, Tailandia, Afganistán, Mozambique, Sri Lanka, Myanmar y Vietnam.



¿Cuáles son las virtudes del rubí?

En litoterapia, los rubíes se asocian a menudo con la fuerza, la vitalidad y el amor apasionado. Algunos creen que también puede despertar la pasión y aportar una gran confianza en uno mismo.

Se dice que esta piedra preciosa es eficaz con el chakra del corazón. Puede aumentar la seguridad y la confianza en uno mismo.

Si has nacido bajo el signo de Capricornio, ¡el rubí es tu piedra!

Atención: nuestras piedras preciosas no se venden para litoterapia. Los efectos de las piedras no se han demostrado científicamente. Las piedras naturales no pueden sustituir en ningún caso a los conocimientos o tratamientos médicos.

¿Cómo se recarga un rubí?

Antes de recargar su piedra, es importante purificarla. Para ello, sumérjala en agua salada, destilada o desmineralizada. Otro método consiste en utilizar fumigaciones de salvia blanca.

Para recargarla, expóngala a la luz del sol o de la luna, o colóquela sobre un racimo de cuarzo para que recupere su energía.

¿Cómo llevar un rubí?

Esta piedra preciosa combina de maravilla con los metales preciosos. El chapado de oro o el baño de oro (oro laminado) realzan especialmente su calidez y brillo, creando joyas que destilan lujo y tradición. Para un estilo más moderno, el acero inoxidable o la plata 925 son opciones perfectas, que añaden un toque de elegancia contemporánea a la profundidad roja del rubí.

¿Con qué piedras deben combinarse los rubíes? El rubí puede combinarse con piedras como el diamante, para lograr una poderosa combinación de lujo y belleza. En litoterapia, se asocia a menudo con piedra lunar o peridoto, para equilibrar una intensa energía con vibraciones más suaves. Con jade o malachita, irradia una energía suave y benévola.

Sin embargo, hay que evitar combinarla con piedras que despiden demasiada energía, como el granate, para no perturbar sus efectos positivos. Con apatita o ágata azul, sus efectos podrían anularse.

Resultado